

Herzliche Einladung zu

«AMUSE-GUEULES»

IM KARIKATUR & CARTOON MUSEUM BASEL

Einen Monat bevor es in Langnau mit dem
«Wunder der Liebe» richtig losgeht,
sind einige Highlights unseres Festivals
in Basel zu sehen.

Wir würden uns sehr freuen, Sie an der

VERNISSAGE VOM

FREITAG, 3. AUGUST, AB 19 UHR

im «Cartoonforum»

des Karikatur & Cartoon Museum Basel
begrüssen zu dürfen.



Karikatur &
Cartoon Museum
Basel
www.cartoonmuseum.ch

KOMISCHE KUNST AUS DEM EMMENTAL

Alle drei Jahre wird das emmentalische Langnau zum Nabel der Cartoon-Szene. Das Internationale Cartoon Festival Langnau gilt als wichtigster Cartoon-Anlass in der Schweiz und als eines der führenden Festivals in Europa. Dieses Jahr ist es wieder soweit: Rund 70 Zeichnerinnen und Zeichner aus ganz Europa präsentieren ihre Werke zum Thema «Das Wunder der Liebe».

«AMUSE-GUEULES» IM KARIKATUR & CARTOON MUSEUM BASEL

Das Festival dauert vom 1.-16. September 2007. Im Monat davor – vom 3.-31. August – offerieren die Emmentaler im «Cartoonforum» des Karikatur & Cartoon Museum Basel ein paar «Amuse-Gueules»: preisgekrönte Cartoons und hervorragende Werke der vergangenen drei Festivals, z.B. von Sliva, Coisu, Ortner, Rattelschneck, Pfuschi, Kahl, Hurlzmeier etc. und erste Highlights des kommenden Festivals. Das Festival-Thema wird in Langnau traditionell multimedial inszeniert. Neben Installationen von früheren Jahren wird in Basel erstmals auch das Geheimnis der «Liebesglocken» gelüftet – ein sehr sinnliches Erlebnis und ein unüberhörbares «Wunder der Liebe».

SONDERAUSSTELLUNG TOMI UNGERER

Die traditionelle Sonderausstellung ist dieses Jahr Tomi Ungerer gewidmet. Hier hat das Cartoon Museum Basel im vergangenen Winter schon «Amuse-Gueules» präsentiert, ein opulentes Menu ist jedoch auch im Herbst in Langnau zu geniessen: Werke aus dem Höhepunkt des künstlerischen Schaffens Ungerers (seine New Yorker Zeit in den 50- und 60er-Jahren), die vom Wilhelm-Busch-Museum in Hannover zur Verfügung gestellt wurden.

WICHTIG!

An der Vernissage können auch kulinarische Amuse-Gueules konsumiert werden. Neben dem offiziellen Festivalbier wird – erstmals in Basel – die regionale Spezialität «Kambly-Bruch» serviert, ein absoluter Geheimtipp unter Gourmets.

